

## **ATENCIÓN SOCIAL DE EMERGENCIA PRODUCTO DEL TERREMOTO**

Poco a poco ha comenzado a normalizarse en esta comuna el estado de emergencia vivido luego del terremoto del pasado Sábado. Los sectores rurales de Quillón, han sido los mas afectados, principalmente las añosas construcciones de adobes, las que en su mayoría tienen mas de cien años y eran ocupadas como bodegas y algunas como casas de habitación. El catastro realizado por profesionales de la municipalidad local, cita a más de cien viviendas con serios daños estructurales.

Funcionarios municipales se encuentran a full, en la elaboración de informes y catastros de necesidades comunales para que desde el nivel central de pueda enviar la ayuda correspondiente a cada una de las urgencias. En cuanto a otros daños visuales ocurridos en la comuna, de estos se puede desprender algunos de los siguientes destrozos.

La Parroquia inmaculada Concepción, deberá ser demolida por los daños sufridos en toda su estructura, puentes Coyanco, camino a Nueva Aldea, desnivel de su capa de rodado en unos 20 centímetros, ruta a Cerro Negro, varias grietas, desnivel considerable en puente ubicado en las inmediaciones de la población Eduardo Freí, salida sur de la ciudad, camino público de la localidad de Liucura Bajo, desmoronamiento de un costado de la vía, tránsito suspendido, calles del centro de la ciudad, intersección de avenida O'Higgins, con calle Roble, varias calles de la ciudad y casas con grietas y en peligro de derrumbe, edificio municipal con daños estructurales, entre algunas situaciones a destacar.

La atención social de emergencia atendió un total de 2567 personas, siendo ayudadas básicamente con canastas de alimentos, pañales y leche, ayuda canalizada a través de variados departamentos municipales.